



Andrés García y Cabrera, campeones del 'I Torneo Open' de pádbol de Las Torres de Cotillas

Se disputó en categorías junior y senior en las pistas municipales

25/06/18 – La pareja formada por Andrés García y Cabrera se proclamaron campeones del 'I Torneo Open' de pádbol de Las Torres de Cotillas, que se disputó en la pista del polideportivo municipal. Los ganadores se impusieron en la final a Emilio Nieto y Fernando Sánchez, en una competición que se celebró en el formato de 'todos contra todos'.

"El pádbol es un deporte de equipo que consiste en la fusión del fútbol y el pádel, moderno, emergente y atractivo que ya se ha extendiendo a nivel mundial en más de una veintena de países", explica el concejal de la Concejalía de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez, cuya área organizaba este torneo que se disputó el pasado 13 de junio.

Pista pionera

"Esta instalación municipal, que cuando fue inaugurada en 2016 fue pionera en nuestra Región, la usan a diario usuarios particulares y diversos clubes y colectivos", indica el concejal, *"ya que sus reglas simples, el dinamismo, la variabilidad de los rebotes y que no es necesaria una gran habilidad futbolística hacen del pádbol un deporte espectacular, atractivo y divertido".*



+INFO